
令和 5年度 Mineみらいトーク ＜個人＞ 

日時：令和 5年１１月２４日（金） １６：００～１７：００ 場所： 真長田公民館 研修室 

 

個人  

テーマ 

 

〇子ども食堂の調理器具・食器について 

〇子ども会活動における移動手段について 

〇秋吉台の樹木について 

〇中学生の部活、小学生のスポ少について 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

子ども食堂の調理器具・食器について、現状は公民館

の物を活用しているが、子供が使用するには不向きな

ものも多い。 

廃校等の食器等を活用できないか？ 

教育委員会からご説明したとおり、子ども食堂での活用が

できるよう教育総務課及び嘉万公民館で協議を進めてまいり

ます。 

 

 

 

子ども会の行事が広域化する中、行事の会場までの

移動手段や移動に係る費用が理由で参加ができない子

どももいるこの状況を改善できないでしょうか 

子ども会の活動は地域の活性化や教育の観点からも重要と

考えており、今後も継続していくべきと考えています。 

PTA 活動における市内の小中学生の行事等に関しては無

料の方向で考えています。 

いずれにいたしましても、子どもの送迎に関することですの

で、安全かつ安心な運行ができるよう配慮が必要と考えます

ので、教育委員会ともよく調整し検討を進めてまいります。 

 

秋吉台が森林化しているので、何とかしてもらいた

い。木 1本切るのに、手続きが多すぎると感じている。 

このことに関しては、非常に重要な問題と受け止めていま

す。国定公園でありますので、草刈りや管理に対することにつ

いては、県知事に要望をしているところです。 

引き続き、保存活用計画を策定している文化財保護課を中

 



心に今後の対応について検討を進めてまいります。 

中学校での部活の種目が限られている。そうであれ

ば、小学校の頃からその限られたスポーツをスポ少等で

経験することで充実した部活動が行えるのではないか

と考えます。中学校の部活の地域移行が進められてい

るこのタイミングでできないか？ 

まずは、中学校の部活の地域移行を着実に進めたいと考え

ています。その中でスポ少の在り方についても議論が深まる

のではないかと考えています。 

 

 

山梨との交流事業について、移動にあたり新幹線の

利用を検討中している。新幹線利用は、一人当たりの負

担が高額になり、経済的な理由から参加を控える者が

でないか危惧している。 

 

バスと新幹線、どちらかにするには、双方のメリット・デメリ

ットを整理する必要があると考えます。いずれにいたしまして

も、市としては、経済的な理由で、子どもが行けないという事

にならないよう対応したいと考えます。 

 

美東のテニスコートについて、コートがボコボコの状

態である。早急な対応をお願いする。 

これについては、現状を確認し、できるだけ早く対応をいた

します。 

 

中学校の部活動について、学校の方から、平日2日と

土曜日に開催すると連絡があった。平日の自主練を行

う子もいると思う。今後も子どもたちの部活動に配慮し

た送迎体制が作られるよう要望する。 

現状をよく確認させていただき、最善な形がとれるよう教

育委員会と調整したいと考えます。 

 

 


